
– Дима, где и кем ты сейчас работаешь? 
– Я методист в ГАУ ДО НСО «Областной центр раз-

вития творчества детей и юношества», это подведом-
ственное учреждение Министерства образования, 
науки и инновационной политики НСО. Занимаюсь 
развитием общественных организаций, в част-
ности Новосибирского отделения Российского 
движения школьников (РДШ). Недавно я во-
шел в новосибирский Совет РДШ.  

– Почему когда-то ты выбрал именно 
в НГПУ?

– Сначала я хотел поступать 
в другой университет, но 
подумал, что просто 
учиться – это не 
для меня. Говорят, 
студенческие годы – 
самые счастливые. Я 
не совсем с этим согла-
сен. Студенческие годы 
самые счастливые, если 
ты правильно выбрал вуз. 
Мои четыре года обучения 
в НГПУ  – самые лучшие годы 
в моей жизни. Помимо огром-
ного опыта работы с детьми, 
общения с людьми, органи-
зации мероприятий, я обрел 
здесь еще и семью, друзей, а 
главное – себя.

– Твоя работа связана с 
молодежью. В чем плюсы и 
минусы?

– Плюсы: чувствуешь пользу дела. Когда на про-
фильной смене или каком-нибудь фестивале видишь 
глаза детей, когда видишь, как они меняются с 
каждым годом, то понимаешь, что все не напрасно. 
Минусы те же, что в большинстве подобных профес-
сий: много работы с бумагами. Хотя эта рутинная 
работа и меркнет на фоне остальной – активной 
– деятельности, все равно это минус, от которого 
никуда не деться.

– Каково твое самое большое достижение? 
– Организация и проведение областной профильной 

смены Новосибирского отделения РДШ. Мы вместе с 
руководителями РДШ, вожатыми и активистами РОО 
«Союз пионеров» очень долго и тяжело готовились к 
этой смене. Но оно того стоило. 

– В любом деле есть переломные моменты. 
Тебе когда-нибудь хотелось связать свою жизнь 
с другой профессией? 

– Нет, такого не было.
– У каждого есть заветная мечта, какая она у 

тебя?
– У меня их две. Первая – это открыть свой трена-

жерный зал, а вторая – собрать команду вожатых 
либо создать общественную организацию.

– Какие планы 
ты строишь на бу-

дущее?
– В предыдущем от-

вете я уже частично опи-
сал, чем буду заниматься 

в будущем. А в ближайших 
планах закончить магистра-

туру, опять же в НГПУ, и сле-
тать еще раз в Якутию, в ДОО 
«Орленок».

 – Кто для тебя успешный 
человек?

 – Для меня примером успеш-
ного человека является Арнольд 
Шварценеггер. Он вырос в бед-
ной семье и при жестоком отце. 
Но уже в 18 лет Шварценеггер 

стал обладателем титула «Мистер Европа», в 20 лет 
– «Мистер Вселенная», а в 23 – «Мистер Олимпия» 
(это самый почетный титул в бодибилдинге). Титул 
«Мистера Олимпия» он завоевывал еще семь раз – это 
меньше, чем некоторые другие спортсмены, однако 
их имен не знает никто, а Арнольд Шварценеггер 
известен всему миру как икона бодибилдинга, успеш-
ный актер и политический деятель.

– Чтобы бы ты посоветовал человеку, который 
ищет себя?

– Никогда не сдаваться, прислушиваться к советам 
близких и старших людей, но не следовать слепо их 
указаниям, слушать свои сердце и разум.

– Близкие тебя поддерживают?
– Моя жена Светлана участвует 

в тех же мероприятиях, 
что и я, так же сильно 
заинтересована в об-
щественной деятель-
ности и жизни вуза, 
поэтому совмещать 
увлечения и семей-
ную жизнь получается 
очень хорошо. 

ДМИТРИЙ УСТИНОВ: «Я ЧУВСТВУЮ ПОЛЬЗУ СВОЕГО ДЕЛА» 

Выпускники ИКиМП НГПУ славятся своей ответственностью и глубокими знаниями в полученной ими 
специальности. Именно поэтому работодатели рады видеть в своих коллективах наших вчерашних сту-
дентов – перспективных и нацеленных на успех. В гостях у газеты «Микс» Дмитрий Устинов, который 
недавно начал свой путь в молодежной политике, но мы уверены: этот путь будет длинным и славным.
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